

48

UNA PROMESA DE REDENCIÓN



Para romper el hielo

- *¿Qué fue lo mejor de tu día?*
- *Si pudieras cambiar una parte de tu cuerpo ¿Cuál sería? ¿Por qué?*

Introducción

Hay algo cautivador en las mariposas. Aun en medio del ajetreo diario es imposible no detenernos para observar cuando una vuela a nuestro alrededor. Casi todos estamos familiarizados con la verde crisálida de la cual, un día, emergerá una hermosa mariposa.

Pero lo que sucede dentro de la crisálida tal vez le sorprenda. Muchos piensan que lo que ocurre allí es simplemente el lento crecimiento de una oruga, aunque, en realidad, sucede algo mucho más milagroso. Una vez revestida por la crisálida, la oruga desprende enzimas que transforman su cuerpo en una estructura líquida, de la cual vuelve a formarse. Los músculos, el sistema nervioso, el corazón, todo vuelve a generarse, y la humilde oruga llega a ser una magnífica mariposa. Si esa transformación puede acontecer con las orugas, ¿por qué no con los seres humanos?

Quando Cristo venga “seremos transformados en un instante”. 1 Corintios 15:51,52.



Texto para el estudio

*“He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad”. **1 Corintios 15:51-53.***

Interpretando el texto

“El pecado borró e hizo desaparecer casi por completo la imagen divina; pero Cristo vino a restaurar lo que se había malogrado. El transformará nuestros cuerpos viles y los hará semejantes a la imagen de su cuerpo glorioso. La forma mortal y corruptible, desprovista de gracia, manchada en otro tiempo por el pecado, se vuelve perfecta, hermosa e inmortal.

Todas las imperfecciones y deformidades quedan en la tumba. Reintegrados en su derecho al árbol de la vida, en el desde tanto tiempo perdido Edén, los redimidos crecerán hasta alcanzar la estatura perfecta de la raza humana en su gloria primitiva.

Las últimas señales de la maldición del pecado serán quitadas, y los fieles discípulos de Cristo aparecerán en “la hermosura de Jehová nuestro Dios”, reflejando en espíritu, cuerpo y alma la imagen perfecta de su Señor. ¡Oh maravillosa redención, tan descrita y tan esperada, contemplada con anticipación febril, pero jamás enteramente comprendida!”—Spiritual Gifts 4:463, 464.

Tema

“La resurrección de Jesús fue una muestra de la resurrección final de todos los que duermen en él. El cuerpo resucitado del Salvador, su porte, el acento de su voz, eran familiares para sus seguidores. En forma

semejante se levantarán los que duermen en Jesús. Conoceremos a nuestros amigos, así como los discípulos conocieron a Jesús. Aunque hayan quedado deformados o desfigurados en esta vida mortal, sin embargo, en su cuerpo resucitado y glorificado se preservará su identidad individual, y reconoceremos a los que amamos por su rostro radiante con la luz que brilla del rostro de Jesús". The Spirit of Prophecy 3:219.

Conclusión

La manifestación completa de nuestra salvación en la resurrección, o cambio de nuestros cuerpos al estado incorruptible, habrá sido efectuada ¡Finalmente habremos alcanzado la perfección! El pecado, la enfermedad, la vejez, la muerte y todas las discapacidades y limitaciones del estado mortal habrán quedado atrás ¡Serán apenas un vago recuerdo! Toda inclinación al pecado será borrada (1 Corintios 15:49). Espíritu, alma y cuerpo serán redimidos y transformados a la gloriosa perfección de la imagen de Cristo:



Actividad para llevar esperanza a la comunidad

- *Hagan un plan para donar ropa. Esta semana encuentre por lo menos una persona que necesite ropa y entreguen un lindo regalo.*